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＜週報№ 2,975＞ 3,087回例会 

2022年6月3日（金）開催 

■会長／北川 和彦 ■幹事／飯田 兼光 

◆司会＝玉本 広人ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝おりません 

◆出席報告 

本日 １００．００％ ０名欠席 

前回訂正 １００．００％ ０名欠席 

◆ラッキーナンバー＝№36 山崎晃君 

◆ニコニコボックス＝●北川和彦会員飯田兼光会員＝次年度

に向けて加藤エレクト、次年度幹事川村会員よろしくお願い

します。●加藤明博会員、川村総一郎会員＝本日例会を担当

させていただきます。よろしくお願いいたします。●八幡一

成会員、五味武嗣会員、平林正光会員＝結婚記念日にお花を

いただいて●山崎晃会員―ラッキーナンバーに当たって 

◆会長告知＝北川和彦会長 

いよいよ６月に入りあと１ヶ月、あさって５日には６５周

年の記念式典と祝賀会があります。実行委員会には大変な苦

労をして準備していただきました。感染に気をつけながら全

員の協力を得て成功させたいと思います。会長告知もあと３

回となりました。岡谷の今井竜五市長の母親密子さんから大

勢に知ってもらいたいと言われていたことを述べます。「鎌倉

殿の１３人」というＮＨＫ大河ドラマを見ておられますか？

その中に木曽義仲が４回くらいでてきます。青木宗高が演じ

正義感の強い演技をされていました。その四天王の筆頭が今

井四郎兼平です。兼平は義仲に最後まで付き添い、滋賀の粟

津が原で討ち死にました。今井市長はその子孫です。明治大

正の時代、国が忠君愛国思想を広めた時、当時の滋賀県膳所

町の町長が兼平のお墓を移し、その隣に兼平をまつる庵を建

てたいといって子孫である岡谷の今井千尋氏（竜五市長の曾

祖父）に資金提供を依頼してきました。千尋氏の長男今井悟

楼氏は、平野村の最後の村長で初代岡谷市長です。当時生糸

で飛躍的に発展していて村からいきなり市に格上げされまし

た。千尋氏は５００円と自身の山から伐採した建築資材を提

供しましたが、その際社団法人のようなものを作って建物が

未来永劫に残るようにしてほしいとの条件をつけました。明

治から大正にかけての話しです。これは今井家の文庫蔵に手

紙やその控えがあってわかりました。ところが平成５年に土

地の共有者５人から建物収去土地明渡しの裁判を起されまし

た。その中には日本史の教科書にも載っている堺の商人茶屋

四郎次郎の末裔もいました。こちらは今井同族のものと思っ

ていたのでびっくりしまし。真実の売買なら５人の共有には

しません。千尋氏は社団法人のようなものを作って永代残る

ようにしたというので建築資材等を寄付しました。そこで自

由に処分できないように当時の町の有力者５人名義にしたと

主張し、結局は相続税評価の２分の１より低い金額で買い取

りました。兼平が死んで８３８年、毎年１月に今井の部落で

兼平忌を営んでいます。岡谷の今井の部落は今井家に対する

尊敬の念があって、大変結束力が高い地域です。諏訪地域に

もそのような歴史上の人物の末裔がおられることを知ってお

いていただきたく、今井市長があまりこの話をしないので話

をさせていただきました。本日は次年度の会長・幹事に抱負

を語っていただきます。よろしくお願いします。 

◆幹事報告＝飯田兼光幹事 

本日はクラブ協議会です。「次年度に向けて」と題して方針発

表をして頂きます。次年度会長加藤会員、次年度幹事川村会

員宜しくお願い致します。既にみなさんクールビズで例会参

加を頂いておりますので問題ないかとは思いますが、正式に

クールビズ対応でお願い致します。先週発表致しました、新

入会員候補 三井住友銀行 新任支店長 早川 亮（はやかわ 

りょう）さんに、異議申し立てがありませんでしたので、入

会手続きを進めます。6月17日の例会受付時に製作したジャ

ンパーを配布いたしますので、受付時にお受け取り下さい。 

各自申請して頂いたサイズはこちらで把握しています。今月

のロータリーレートは127円です。6月5日はいよいよ65周

年記念例会です。皆さんと盛大にお祝いしたいと思います。6

月17日の例会は役員退任あいさつです。役員の皆様ご準備お

願い致します。 

◆委員会報告 

●65周年 式典部会 花岡秀則部会長 

6月5日、よろしくお願いいたします。当日、皆様にお願いさ

せていただく作業内容につきましてはお配りした資料をご覧

いただければと思います。各セクションの責任者の方は、恐

縮ですが午前10時半にお集まりください。引き続きご協力の

ほどよろしくお願いいたします。 

●65周年 式典・祝宴部会 合田敦子会員 

６/５当日の祝宴会は16時50分からスタートを予定してます。 

式典が終わってから時間があまりないので、速やかに会場の

方にご来賓含めてお進みいただければありがたいと思います。

催し物としまして北沢会員の知り合いのマチルダフォーさん

の演奏を予定させていただいております。閉会は 18 時 35 分

です。感染対策等をしっかりとりながら皆様に楽しんでいた

だける機会になればと思っております。以上よろしくお願い

いたします。 

●古谷了実行委員長 

いよいよとなりました。このコロナ禍の中で先日お配りいた

だきました記念誌が仕上がりました。身が引き締まる思いで

ありますけれども、小さな会合を、一つ一つ積み重ねていた

だきまして本当に綿密にやってきていただきました。全く嬉

しい状態でこの記念式典を迎えることができます。コロナ禍

の中ですのでぬのはん様には大変なご苦労をおかけします。

ただ、創立以来、ずっとお願いしていますこのぬのはん様で

できることが最高の喜びでございます。皆さんリアル開催で、 

この 65 周年から 70 周年に向けていい会になりますようご協

力をお願いしたいと思います。 

●65周年実行委員会 川村総一郎事務局長 

65 周年記念実行委員会より報告いたします。事務局より４点

ほど報告と訂正をさせて頂きます。今回、式典会場は１階、

祝賀会は 3 階で開催する旨前回の例会にてご報告いたしまし

た。これにより会場のどんでん返しがございませんので、式

典終了から祝賀会の開始時間を15分と短めに設定させて頂き



ました。移動等時間考慮しますと友愛の広場に立ち寄って頂

く時間が少なくなっております。コロナウイルス対策もあり、

今回は友愛の広場を設けないようにいたしました。スムーズ

な移動をいただき、祝賀会がスムーズに開始できるようご協

力願います。そのほか今回の式典祝宴に対するコロナウイル

ス対策といたしましては、皆様の安全を第一に考え、式典会

場に空気清浄機を設置、祝賀会円卓の人数を通常より少なく

するなどの工夫、祝宴最後「手に手つないで」が安心して歌

えるように除菌スプレーの配布をいたします。宜しくお願い

致します。宜しくお願い致します。 

◆クラブ協議会＝次年度に向けて 

●加藤明博次期会長 

5月 29 日(日)に三回目のＲＬＩを終えて晴れて、次年度の会

長となる資格を得ることが出来ました。この研修会は朝 9 時

から、5時まで、オールディスカッションで行われ、居眠りを

する暇もないほど内容の濃いものでしたが、大変勉強になり

ました。中でも本当に驚いた事

は、ロータリークラブでは、人

頭賦課金制度と言ったものが

あり此れは、全世界のロータリ

ーアン一人に付き 50 セントの

お金を毎年本会に収めるもの

で、日本では約8万7千人前後の会員が居ると言われており、

仮に50 セントを 60 円で計算すると日本では520 万円ほどの

お金を、毎年本会に送っている事となりますが、実際に全世

界で、この人頭賦課金を真面目に収めている国は、日本とア

メリカだけだそうです。全世界のロータリアンがキチンとこ

の人頭賦課金を毎年真面目に収めていれば、ポリオなどは、

とっくに無くなっていたのではなかと思います。2600 地区ガ

バナー予定者の方に付いてお話をします。お名前は上沢広光

氏（かみさわひろみつ）で須坂五岳ロータリークラブの方で

す。職業は信越商事株式会社の代表取締役社長で、職業分類

はビル経営となっています。2,000年7月にロータリークラブ

に入会し、幹事を 2 回、会長を 1 回経験されその後地区ＲＩ

委員会、デスカッションリーダーなどを経験されている方で

す。地区標語は「ロータリーはみんなを幸福にする」です。

又次年度重点項目では、１．クラブ活性化、２．職業奉仕活

動の重要性、３・友達作り、親睦強化４．各グループで合同

の奉仕活動を実施、の 4 項目を挙げられ更に、継続的な需要

課題への取り組みついては、ロータリー財団への拡充推進サ

ポート、米山奨学金への寄付拡充サポート、国際奉仕活動へ

のサポートアドバイス、青少年奉仕活動へのサポートアドバ

イス、ロータリーファミリー拡充サポートアドバイスなどを

挙げられています。私もリーダーシップ研究会の席でお会い

しましたが、大変紳士的で穏やかな人柄の方で、次年度 9 月

に予定している、当クラブのガバナー訪問を今から楽しみに

しているところです。最後に諏訪クラブ次年度方針に付きま

して、お話をさせて頂きます。次年度諏訪ロータリークラブ

の方針は、諏訪ロータリークラブを通じて、社会貢献をする

と共に、企業市民として、地域に貢献し、その社会的役割を

果たすとさせて頂きました。重点項目では、例会や委員会を

通してメンバーとの友情を深めよう。ロータリークラブと地

域社会との関係を深めよう。会員を増強し、クラブの力を蓄

えよう。地区諏訪グループとの友情を深めよう。諏訪湖浄化

を積極的に行おうとさせて頂きました。岸田総理が大臣に就

任した際に話された言葉ですが、早く行きたければ一人で行

け、遠くへ行きたいなら皆と行けと言われていましたが、私

は皆さんの力を借りて一年間遠くへ楽しい旅をしたいと思っ

ています。いよいよ来月から川村幹事との年度が始まります

が、もう、この時点ですでに、川村さんにおんぶに、タッコ

状態となっており、自分が幹事を仰せつかっていた際に、私

は幹事の仕事を殆どしていなかったと思い至り、当時会長を

していた古屋会員には本当に申し訳なく思っています。次年

度では真面目に、皆さんのご協力を得ながら楽しいクラブに

して行きたいと思っているので、宜しくお願いします。 

●川村総一郎次期幹事 

次年度幹事を仰せつかりました川村でございます。諏訪ＲＣ

史上最も頼りない幹事になるかと思いますがどうぞよろしく

お願い致します。只今次年度クラブ計画書の作成真っただ中

でございます。皆様には各原稿を依頼いたしましたが、さす

が諏訪ＲＣ、すべての原稿が締め切りまでにご回答いただい

ております。ご協力いただき改めて感謝いたします。次年度

は49名でスタートさせていただきます。例会は今年度より1

回多い41回になる予定です。コロナ過が終わりに向かうとこ

とを想定させて頂き、夜間例会を 6 回、ゴルフ例会は 2 回計

画させて頂いております。会員同士のリアルな親睦ができる

ことを願っております。又、今

年度同様スワコ清掃をスワコ

一斉清掃の日の10月16日の日

曜日に諏訪湖ＲＣさんと計画

しております。とても良い企画

と思いますので、春にももう一

回実施できないか諏訪湖ＲＣと調整中でございます。次年度

役員に関しましては先日の理事会でお諮り頂きご了承いただ

きましたので本日皆様に配布いたしましたが会報雑誌広報委

員会に岡会員と倉谷会員を追記願います。最後に事務連絡で

す。結婚誕生祝は 3,000 円～、誕生祝いは 100 ドル寄付、ラ

ッキーナンバー当選時は2,000～、ニコニコＢＯＸは2000 円

～でお願いします。以上、例会は7月1日から6月30日まで

ありますのでフルに働かせて頂きます。加藤会長の足を引っ

張らぬよう、最大限努力いたしますのでどうぞよろしくお願

い致します。 

◆今後の例会日程 

 

6月 17日 金 退任役員挨拶 

6月24日 金 退任役員挨拶 

7月1日 金 新年度方針、挨拶 


